

MEDIO: MVS RADIO 102.5
NOTICIERO: VICTOR SANCHEZ BAÑOS EN MVS
FECHA: 03/ABRIL/2020

Fitch redujo otra vez la calificación de la deuda de Pemex

Extracto del comentario del licenciado James Salazar, subdirector de Análisis Económico y Bursátil de CIBanco, en el programa “Víctor Sánchez Baños en MVS”, conducido por Víctor Sánchez Baños en MVS Radio.

JAMES SALAZAR: Fitch modificó o redujo otra vez la calificación de la deuda de Pemex. Hay que recordar que Fitch es la única que la tiene ya en la categoría de grado especulativo, o sea, que no están en grado de inversión, que se le llama bono chatarra o bono basura, pues le bajó todavía un grado más. Esto no estaba anticipado ni esperado por el mercado y se dio a mediodía, entonces eso provocó que la tensión de depreciación del peso se intensificara y cerráramos alrededor de los 25 en el mercado spot.